



# 学校だより 穂波平

令和6年度 第2号  
富士宮市立富士宮第四中学校  
静岡県富士宮市穂波町13-1  
TEL26-2944/FAX22-1498

校訓  
考える

学校教育目標 「主体的に行動する生徒」  
●伝え合い学び合う授業 ●認め合い高め合う仲間 ●磨き合い鍛え合う心と体

## 「価値ある学年行事にするために」 校長 佐藤 哲洋



写真:生徒会入会式の様子

新年度が始まって、1か月が過ぎました。新しい環境で、新しい目標を立てて生活した1か月はどうだったでしょうか?きっと、新鮮で、充実した日々だったと思います。これからも、一日一日を大切に生活していきましょう。

さて、明日からの4連休が終わると、いよいよ学年行事が始まります。そこで、皆さんに1つお話させていただきます。

「人は出会いによって知人となり、語り合うことで友人となり、共に汗することで仲間となる」という言葉があります。この4月に、私たちは、新たな出会いによって知人(知り合い)となりました。そして、毎日の学校生活や授業等で語り合ったり、対話を重ねたりして友人になった人もいます。さらに、一緒に協力して働いたり、活動したりすることで仲間になっていきます。

8日から始まる学年行事は、学年、学級の人たちと仲間になる絶好のチャンスです。この3日間は、日常とは違う活動を行います。通常の授業や学校生活では体験できないことに挑戦しますから、学年で、あるいは学級で、またはグループで協力しながら活動することになります。これまでの事前準備の段階でも、意見を交換しながら、行事の成功に向けて共に考えて活動してきたと思います。行事当日においても、みんなで心をつなぎ、力を合わせて価値ある3日間にしてください。一人の力では、行事を成功させることはできません。実行委員の人だけが頑張れば成功するというものでもありません。皆さん一人一人が主体的に活動してはじめて価値ある行事となります。そして、その中では、困難なことや意見がぶつかり合うこともあるかもしれません。そんな時は、知恵を出し合い、お互いの良さを認め合って、よりよい答えを見つけて乗り越えていってください。そうすることで、4月に出会った人たちと、強い絆で結ばれた仲間になると思います。素晴らしい仲間をたくさんつくる3日間にしてください。この四中の仲間は皆さんの一生の宝物になります。

最後になりますが、価値ある学年行事にするためには、皆さんが健康で、元気に行事に参加することが何よりも大切です。連休中の過ごし方には十分注意して、体調を崩したり、事故等にあたりすることのないように生活してください。これまでみんなで協力して、準備してきた学年行事です。学年行事の大成功を願っています。



【令和6年5月2日 全校集会より】

## あいさつで始まる学校

4月は四中の三大文化の一つ「あいさつ」が意識された月となりました。

4月8日(月)から10日(水)までの3日間では、富士宮第四中学校同窓会における「あいさつ運動」が実施されました。朝7時35分から3日間で延べ36人の同窓会役員の方が正門に立ち、登校する生徒に向けてあいさつを交わしていました。初日は同窓会の方からのあいさつに、照れくさそうにお辞儀をしながら通る生徒でしたが、3日目には生徒の方からあいさつをする



声が多く聞かれました。

また、毎週水曜日は生徒会役員と応援委員会が正門に立ち、「あいさつ運動」を行っています。四中のマスコットキャラクター「よんちゃん」が生徒の登校を見守る中、元気な「おはようございます」の声で学校生活がスタートしています。



## 歌声が響く学校

今月の「歌声タイム」は、全校で校歌を歌っています。4月25日(木)、26日(金)の2日間は、1年生が3年生の教室を訪問し、「歌声タイム」の取組を見学しました。中学校に入学し、「歌声タイム」を初めて体験した1年生からは、「歌声タイムのやり方が分かった」「すごく声が出ていた」などの感想が聞かれました。10月に開催される四魂祭文化の部に向け、全校合唱や学年合唱、クラス合唱の練習もスタートします。歌声委員会を中心に、クラスや学年、学校を盛り上げていきましょう。



## 授業参観(道徳)

4月26日(金)に、今年度1回目となる各学級担任による道徳の授業参観を行いました。平日の午前中の開催でしたが、多くの保護者の方に来校していただき、大変ありがとうございました。

今回の道徳の授業では、公共のマナーや命について考える授業でした。今後の生活の中で迷う場面、自ら決定しなくてはいけないときに、クラスメイトと共に考えたことを思い出し、その時にできる最善の行動のヒントになるはずです。

ご家庭でも授業について生徒と共に考えてみてください。



## 学校への連絡および学校からの連絡について

生徒の欠席や遅刻などの連絡は、昨年度に引き続き「リーバー」へ入力をお願いします。毎朝の健康観察の際に、体調について気になることがありましたら、併せて入力してください。

ただし、「リーバー」の確認については、授業日のみとなります。休日に起こったことや学校生活についての相談などは、電話にて担任もしくは学年部の職員に連絡してください。

また、保護者メールについて、5月1・2日に各学級の確認メールを送信しました。

「届いていない」、「学級が違う」などありましたら、ご連絡ください。

